



Die USA wird wirtschaftlich unabhängiger

- Ezekiel Malone
- [31.07.2025](#)

Das Bruttoinlandsprodukt der Vereinigten Staaten ist im zweiten Quartal 2025 stärker gewachsen als von Analysten erwartet. Dies ist vor allem auf die Zölle von Präsident Donald Trump zurückzuführen, wie aus den am Mittwoch vom Handelsministerium veröffentlichten Daten hervorgeht.

Warum das wichtig ist: Während des Wahlkampfes im letzten Jahr und zu Beginn der Amtszeit von Herrn Trump warnten viele Analysten, dass seine Politik für die US-Wirtschaft katastrophal sein würde. Wie der *Telegraph* schrieb: „Die Experten werden über die Trump-Wirtschaft eines Besseren belehrt“.

Einzelheiten: Das Bruttoinlandsprodukt der USA ist im letzten Quartal um 3 Prozent gestiegen – 0,7 Prozent mehr als von Dow Jones vorhergesagt.

- Dieser Anstieg ist vor allem darauf zurückzuführen, dass die Importe in diesem Quartal um 37,9 Prozent zurückgingen, was eine direkte Folge der Zölle von Präsident Trump war.
- Wenn Amerika weniger im Ausland einkauft, verlässt auch weniger Geld die Wirtschaft des Landes.

Aufgrund dieses einzigen Faktors ist dieser Anstieg wahrscheinlich nur vorübergehend.

Die Anti-Trump-Geschichte war, dass wir wegen der Zölle eine Rezession oder eine Depression haben werden, die die Preise in die Höhe treiben und die Verbraucher dazu bringen werden, zum Ausgang zu rennen. ... In der Tat hat jeder einzelne Punkt dieser bip-Veröffentlichung Stärke gezeigt.
– Kevin Hassett, Direktor des Nationalen Wirtschaftsrats

Prophezeiten Wiederaufleben: Die Bibel prophezeite, dass Präsident Trump ins Weiße Haus zurückkehren und ein vorübergehendes Wiederaufleben führen würde. Diese Geschichte spiegelt das wider. Wir müssen in der Bibel nachlesen, um uns auf das vorzubereiten, was nach dieser prophezeiten Wiederauferstehung kommen wird.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie Kapitel 10 des Buches [Amerika unter Beschuss](#) von *Posaune*-Chefredakteur Gerald Flurry.